

## Crece en Estados Unidos venta de autos (Reforma 08/10/12)

Crece en Estados Unidos venta de autos (Reforma 08/10/12) México exporta a EU 67 por ciento de su producción automotriz Por Sara Cantera Cd. de México México (08 octubre 2012).- La producción automotriz mexicana tiene un nuevo aliciente para crecer: en Estados Unidos, las ventas de autos están en su mayor nivel desde 2007 gracias a la recuperación del crédito. Esta situación beneficia a México, pues el 67 por ciento de la producción automotriz del País se exporta a Estados Unidos. Después de la crisis financiera y automotriz que llevó a Estados Unidos a vender 10.4 millones de vehículos en 2009, para este año se prevé la comercialización de 14.5 millones de unidades, el volumen más alto desde 2007. El financiamiento automotriz volvió a retomar su ritmo y está en su mejor nivel desde antes de la crisis en el mercado estadounidense, de acuerdo con Pricewaterhouse Coopers (PwC). "El crédito automotriz ofrece mejores rendimientos con una tasa relativamente baja de riesgo, por lo que muchas instituciones financieras están volviendo a prestar dinero para la compra de autos. "Los préstamos automotrices constituyen 54 por ciento de todas las reconversiones de inversión en valores desde 2010", indicó PwC. En agosto, uno de cada 10 vehículos vendidos en el vecino país se financió con una tasa de cero por ciento de interés, la más baja en toda la historia. Lo anterior ayuda a que las armadoras tengan que ofrecer menos incentivos para impulsar las ventas. Y mientras en Estados Unidos se recupera el ritmo de financiamiento automotriz, en México, la falta de créditos atractivos impide al mercado alcanzar su potencial. De acuerdo con la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA), de enero a julio de 2012 se incrementó en 37 mil 174 unidades el número de autos comprados vía financiamiento, 15.1 por ciento más respecto al año anterior. Sin embargo, esas cifras aún están 25.6 por ciento por debajo de las registradas en 2008. Los bancos antes participaban con 40.1 por ciento de los créditos automotrices y ahora otorgan 37.3 por ciento de éstos, según AMDA. Para este 2012, la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz prevé superar los 2.5 millones de unidades que se ensamblaron en 2011, un año récord en producción automotriz. Ricardo Haneine, socio de A.T. Kearney, consideró que el financiamiento, junto con un adecuado control de los autos usados importados de Estados Unidos, son los dos puntos clave para vender más vehículos en el País. "Si se incrementa el Producto Interno Bruto per cápita, las instituciones financieras comienzan a otorgar un mayor volumen de autos", dijo Haneine. La firma estima que México puede colocar en el mercado interno hasta 450 mil unidades más, si aumenta el crédito automotriz. En México, sólo BBVA Bancomer, Scotiabank y Banorte tienen una robusta oferta de crédito. El resto de las instituciones financieras decidió enfocarse en otros segmentos del financiamiento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 08 octubre 2012